

# COLLINNE

---

MAÏA CATSAROS

Collinne est une colline tout ce qu'il y a de plus classique.  
Elle aime bien que tout se passe comme prévu.

Pour trouver Collinne il faut :

Descendre au bout du bus 782, qui passe toutes les demi-heures, sauf le week-end où il vaut mieux ne pas être pressé. L'arrêt d'appelle Monniers-les-terreaux à ne surtout pas confondre avec Terreaux tout court, l'arrêt juste avant, mais qui est tout de même à 20 bonnes minutes de marche le long de la nationale.

Elle n'aime pas les averses, les canicules, qui abîment sa pelouse, provoquent des glissements de terrain, de la boue, non, elle aime pas ça, mais personne n'aime ça.

Collinne est une colline de taille moyenne, pas trop grande, pas trop petite, assez haute pour pouvoir se cacher derrière mais assez petite pour être confondue avec une motte de terre si on ne maîtrise pas bien le sujet.

Elle accueille généralement les pic-niques de citadins en quête de quiétude, des disputes de couple qui se retrouvent à mi-chemin entre leur maisons respectives (toujours le même, Léa et Yoann, ils ont une histoire tumultueuse), ruptures, retrouvailles, ennuis dominicaux et même parfois, le week-end, des fans de cerf-volants viennent s'entraîner à côté d'elle (c'est un coin prisé par les connaisseurs, une histoire de courant aérien.)

Un verre de terre au réveil pour se mettre en route, des gratins de vers de terre au restaurant vers Deterre, le village à côté, une diète millimétrée pour colline psychorigide.

Psychorigide c'est un grand mot, disons simplement que collinne aime que les choses se passent comme prévu, la vie est déjà assez agitée comme ça sans que l'on y foute la pagaille.

Tous les premiers vendredis du mois, il y a le ciné-club. On y passe des films d'alpinisme.

Les montagnes, ça l'impressionne beaucoup. Collinne aime bien, ça lui donne le vertige, il faut en avoir, du courage et de la confiance en soi, pour être aussi grand. Depuis chez elle, elle en aperçoit au loin, mais elle en a jamais vu de proche. Si ça arrivait, elle se tordrait le cou à essayer de la regarder dans les yeux, et puis Collinne est particulièrement timide alors c'est peut-être mieux comme ça.

Comment construire une colline :

une colline c'est un endroit à soi, fait d'amours et de certitudes,

une colline se construit lentement, et on ne peut pas la mettre n'importe où.

Le mieux c'est un endroit isolé, à la campagne, au grand air

Une colline se doit d'exister toute seule, et il faut être courageux pour ça,

n'est pas colline qui veut :

La taille d'une colline dépend de son envie de prendre de la place.

Collinne ne grandira plus, elle a atteint sa taille adulte, mais elle s'y fera. Ce n'est pas un mont, ce n'est pas un talus, c'est une colline, vraiment tout ce qu'il y a de plus classique.